

Gran convocatoria generó webinar sobre Nueva Ley de 40 horas semanales del Colegio de Abogados

Santiago, 26 de abril de 2023.- En un nuevo episodio de las charlas "Los Martes al Colegio", el Colegio de Abogados de Chile organizó el webinar "Nueva jornada Laboral - 40 horas semanales" que contó con la participación de casi doscientas personas interesadas en conocer los efectos de la nueva ley.

Los abogados José Francisco Castro, vicepresidente de la Asociación Gremial de Abogados Laboralistas y experto en derecho laboral, y Hugo Fábrega Vega, ex presidente de la Sociedad Chilena del Derecho del Trabajo y Seguridad Social, expusieron en el evento moderado por la consejera y presidenta de la Comisión Laboral del Colegio, Francys Foix.

Durante el encuentro, los abogados hablaron sobre la nueva ley de 40 horas semanales y sus efectos. El abogado José Francisco Castro aplaudió la modificación legal, destacando que la reducción de horas de trabajo es una tendencia en varios países del mundo y que esto mejorará la calidad de vida de los trabajadores y su capacidad para conciliar la vida laboral y familiar.

Castro también revisó los contenidos más relevantes de la ley, incluyendo la reducción de la jornada ordinaria, la gradualidad de su implementación y las limitaciones para los trabajadores excluidos de la limitación, así como los pactos de flexibilidad en materia de jornada.

Por su parte, el abogado Hugo Fábrega Vega compartió la opinión de Castro sobre la importancia de trabajar mejor y contar con tiempo para la vida personal, pero también destacó preocupaciones técnicas legislativas relacionadas con la capacidad de negociación de los trabajadores y la posibilidad de que los empleadores impongan sus condiciones. También abordó el tema de la dirección del trabajo y sus facultades, así como la calificación de las horas extraordinarias.

Tras las exposiciones, la moderadora dio paso a preguntas de los participantes, lo que generó una activa conversación entre los panelistas y los participantes.

